

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan untuk hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti di lapangan terkait dengan manajemen humas dalam meningkatkan kuantitas peserta didik baru di SMA Negeri 1 Grogol adalah sebagai berikut ini:

1. Cara Manajemen Humas dalam Menentukan Masalah Guna Meningkatkan Kuantitas Peserta Didik Baru di SMA Negeri 1 Grogol

Dalam menentukan masalah ini merupakan suatu langkah awal yang harus dipakai dan dilakukan lembaga untuk mengetahui kondisi masalah serta situasi yang ada di lingkungan sekitar sekolah dan kegiatan yang dilakukan diantaranya adalah kegiatan untuk mengawasi pengetahuan, meneliti, sikap pendapat, serta tingkah laku yang ada didalam masyarakat. Untuk mendapatkan informasi maka dengan cara melakukan wawancara langsung terhadap pihak yang terkait selain dari mengumpulkan data, observasi, serta dokumentasi atau arsip yang berkaitan dengan masalah dalam penelitian yang dilakukan tersebut. Dan disini humas bertindak sebagai intelejen yang bertujuan untuk mengetahui hal apa saja yang menjadi keinginan dari masyarakat sekitar. Dengan humas bertindak sebagai intelejen ini dapat membantu sekolah untuk memenuhi dan menyediakan apa saja yang di inginkan oleh masyarakat.

2. Perencanaan dan Penyusunan Program Manajemen Humas dalam Meningkatkan Kuantitas Peserta Didik Baru di SMA Negeri 1 Grogol

Perencanaan dan penyusunan program manajemen humas dalam meningkatkan kuantitas peserta didik baru di SMA Negeri 1 Grogol ini sebelum melakukan tindakan dan berkomunikasi adalah dilakukannya rancangan untuk perencanaan kegiatan humas pada setiap awal tahun ajaran baru dengan melakukan rapat yang diikuti mulai dari kepala sekolah, tim humas, dan staf untuk melaksanakan pegangan dalam menyelenggarakan sebuah kegiatan. Yang kedua adalah program yang sudah dirancang meliputi program kegiatan lomba, keagamaan, pendidikan, dan peserta didik baru. Yang ketiga adalah ketika mau melakukan sebuah program dalam kegiatan pasti memerlukan yang namanya biaya. Yang terakhir dalam suatu program kegiatan yang paling penting yaitu

harus membentuk susunan kepanitiaan agar kegiatan yang akan dilakukan bisa berjalan lancar, baik, efektif, dan efisien.

3. Cara Manajemen Humas Melakukan Tindakan dan Berkomunikasi Guna Meningkatkan Kuantitas Peserta Didik Baru di SMA Negeri 1 Grogol

Dalam melakukan suatu program kegiatan yang sudah direncanakan melalui rapat dimulai dari melakukan sosialisasi dengan menggunakan media digital serta dalam memberikan pengumuman juga di publikasikan lewat media sosial resmi dari sekolah mulai dari instagram, facebook, dan whatsapp. Selanjutnya adanya strategi secara internal dengan harus konsolidasi internal lewat rapat kepanitiaan yang khusus terlebih dahulu baru disebarakan melalui web dan media sosial serta diadakannya berbagai macam lomba. Selain itu, sekolah juga memasang baliho yang cukup besar di depan sekolah agar masyarakat mengetahui waktu pelaksanaan penerimaan peserta didik baru serta untuk komunikasi kepada masyarakat sekitar dijalin dengan baik dan harmonis yang ketika ada acara selalu memberi.

4. Evaluasi Humas dalam Meningkatkan Kuantitas Peserta Didik Baru di SMA Negeri 1 Grogol

Evaluasi program humas dalam sebuah kegiatan sangat penting untuk dilakukan. Keberuntungan serta keberhasilan ketika melakukan suatu program kegiatan sangat penting untuk diketahui supaya bisa digunakan untuk acuan melihat sampai mana kepercayaan masyarakat atau publik kepada SMA Negeri 1 Grogol karena sekolah dan masyarakat merupakan dua unsur yang saling mempengaruhi satu sama lain. Humas juga mengontrol kegiatan yang masih dilaksanakan dan memperbaiki kesalahan yang terjadi dalam proses perencanaan dan penyusunan program. Untuk tolak ukur keberhasilan sendiri bisa dilihat dari seberapa besar dan percaya anime masyarakat dalam menaruh anaknya ke sekolah tersebut. Selanjutnya tindak lanjut dari evaluasi humas juga digunakan sebagai refleksi diri agar menjadi lebih baik dan menjadi rekomendasi untuk kegiatan yang akan dilaksanakan selanjutnya serta berfungsi untuk tindak lanjut atau pengawasan dalam mengontrol kegiatan yang sedang ataupun telah dilakukan.

E. Saran

Penulis menyampaikan sebuah saran buat beberapa pihak yang bisa dijadikan suatu masukan bagi manajemen humas dalam meningkatkan kuantitas peserta didik baru yaitu:

1. Lembaga

Untuk meningkatkan kuantitas dan memperbanyak minat masyarakat untuk mendaftarkan anaknya ke SMA Negeri 1 Grogol maka perlu adanya manajemen yang berkompeten dan baik agar dalam mencapai tujuan yang diinginkan dapat berjalan secara efektif dan efisien.

2. Kepala Sekolah

Kepala sekolah harus bisa terus untuk mengembangkan proses perencanaan dan penyusunan program serta melakukan tindakan dan berkomunikasi yang harus menjalin hubungan timbal balik dengan masyarakat sekitar dan publik supaya bisa meningkatkan partisipasi yang baik kepada humas.

3. Waka Humas

Bagi waka humas SMA Negeri 1 Grogol semoga bisa untuk mempertahankan dan meningkatkan hubungan yang baik dan saling bekerjasama dengan masyarakat serta publik untuk kemajuan humas.

4. Peneliti Berikutnya

Diharapkan bagi peneliti yang selanjutnya supaya bisa meneliti hal yang sama dalam cakupan yang tentunya berbeda